
智行理财网
比特币大跌（比特币大跌显卡会降价吗）

比特币大跌缘由就是资本流出资本收割，回首一下看看2017年的时分，事前ETH的
智能合约这个概念刚进去，资金不时涌入，2017年年头到将近年末一直是个慢牛的
外形，资本的流入为牛市作了充沛的准备，到了2017年11月-12月比特币一波涨到
2万美金，每日早上起床都会看到创新高。

 2017年各种发行新币，各种搜罗资金，比特币的牛市的肯定的，随后2018年第一
个星期后，牛市末尾转熊市了，比特币的牛市来得慢走得快，2018年整个币圈资本
跌去90%上述文章内容，各种资本的收割，末尾熊市冗杂的调整，2018年固然中间
有小小的坚定升幅，例如EOS的节点选举，HT平台开创的买卖挖矿等都只是熊市中
的稍纵即逝，没有能阻拦熊市下跌的趋向。

 往年的下跌让投资者回归理性，其实有益于让币圈向规范化展开的，往常先不论数
字货币真的有适用价值，这次的资本收割让投资者进一步清楚到风险管理的主要性
，除了往年的币圈，还有P2P，投资者看到有益可图，就不用思索地投机进去，吃
亏的最终是自己，这个熊市能否让投资者认清币圈的实质还是未知数。不过币圈日
后展开还是需求政府规范，还有平台和项手腕正轨运转，当然这个都有有资本的支
持才可以让币圈有系统良性的开展下去。

所以说，资本流出是比特币大跌的最大缘由。 

大跌的缘由是庄家操盘。有过投资阅历会看K线数据的人都知道，往常加密货币这
个市场曾经被大机构大庄家所掌握，经常会有莫明其妙的拉盘，也有莫明其妙的砸
盘。多空争夺毫无先兆。即使偶然有益好利空音讯，也都是庄家末尾运作的借口。

由于没有监管，所以这个市场人为布置的踪迹很清楚，只能经过买卖所来中止一些
限制。但假定买卖所也和庄家一同参与收割韭菜的行列，那谁进来都不论用，除非
有实力和庄家打对台。

 去年比特币不应当涨至2万美元的高度，但是借助着去年各种山寨币的狂发接收了
少量的资金涌入了币圈，各种气氛币传销币在发行之初就是运用比特币和以太坊来
众筹的，有形之中拉高了这两个币的价钱。尔后少量的山寨币迎来牛市获利盘最终
涌入了比特币也效果了比特币的 历史 巅峰价钱接近2万美元的高度。

尔后大批获利盘开端逃离，从往年2月十分清楚的抛压2万美元直接下跌至6000美
元，事前在超跌反弹9700美元此后又是无尽的熊市漫漫征途。仅仅从最近11月15
号封锁的这波下跌减速，就需求比特币2到3个月的时间来修复，并且3100美元还
并不是最终的大底。
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所以说比特币大跌自身就是牛市的终了熊市的封锁，资金盘没有资金运作之后就得
用自身的空间来换取时间，这就是最大的缘由。

 本轮熊市，以比特币为首的数字货币大跌，其实质缘由是市场泡沫过多，币价的下
跌是真实价值的修复进程。

 上一次牛市形成的原因，跟1C0有很大的联系。1C0让发币、募资变得冗杂，简直
不需求付出什么利息，加上市场缺少监管，招致骗子横行，气氛项目众多。行业的
“炽热”带动了币价飞涨。同时，行业的紊乱也引来了各国的监管，监管之下，1C
0走向了死亡，发币和募资逐突变得困难，炒币的热度也渐渐衰退。

 泡沫被监管这把利刃戳破，而少量项目又没法落地运用，整个行业自然难以支持起
那么高的价钱，币价大跌也就是水到渠成的事了。

 从短期看，币价大跌让整个行业步入了严冬，但从暂时看，行业逐渐回归理性，将
更有益于行业的良性开展，只需把区块链技术真正的用起来，行业才干迎来真正的
“牛市”！

比特币，一种用区块链算法算进去的东西。有人叫它虚拟货币，但是请留意，这个
东西和货币半毛钱联系都没有。

 一，肯定是有国度志愿力，没有这个基础，是不可以称为货币的，这是国度信誉。

 二，肯定是与现有经济体系相配套的证明，也就是必需求有参照物，一般来说是金
子，外汇。并不是随意印刷，需求有等价物去对冲。

 比特币挖矿得来的一直虚拟币，没有哪个国度赋予它志愿力，赋予它信誉。也没有
一个等价物标识它的价值。所以，不能叫做货币。大意大意一个区块链算法就可以
虚拟一个xx币。

再比如Q币，Q币是货币吗？肯定不是，它只是货币置办来的一种虚拟商品，这种
商品能够在腾讯的虚幻世界置办虚拟物资。

既然不是货币，那么为什么还有市场，有人气呢？

 一是，人们对新事物的生疏，不知道根源。二是，算法冗杂，所谓挖矿困难，需要
消耗很多动力，这是发生了利息。三是，有人喜欢，也有人贪心，想具有更多。

 主要是四个原因：
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1. BCH分叉招致BCH价钱过山车，带坏了整个比特币系列的走势。而且少量的算力
被从BTC移到BCH，招致BTC买卖变慢，加剧了持有人的不平安感。

2. USDT遭遇挤兑提现，形成市场坚定币严酷缺少。

3. STO等二级市场衍生品开拓，降低了比特币等数字货币的战略意义。

4. 目前是技术性熊市，稍有风吹草动就能够暴涨。

 有人说是bch分叉招致。

有人说是期货市场所致。

有人说是。。。。！

我不以为然！

我觉得牛的是bitfinex的操盘手，牛的是usdt的掌握力。

为什么这么说？

先从币圈资金进场渠道说起，法币进场最大路途是场外，usdt，大约一些法币买卖
所。

而usdt是范围最大的动摇币。从凝滞市值28亿快速回购到17亿。

USDT凝滞市值变化图

往常来理一理这中间发生了什么？

在10月15日，江湖传言USDT崩盘。usdt价钱最低跌到0.86美金。然后bitfinex就
回购了10亿美金的usdt。平均回购价钱在0.9美金左右。权且不思索usdt是不是有
真的增发觉象。单这一点错配的利息就是1亿美金。接下去一个月时间市场趋向平
稳。锚定usdt买卖平台与锚定usd交易平台，BTC价格从最后价格相差百分之10上
述文章内容，逐渐回归到百分之1之内。BTC的价格区间在6400左右USD/USDT。
长达半个多月的横盘。交易量急剧萎缩。市场一片低迷。

是不是有一种能够回购了10亿usdt的bitfinex，会不会将这10亿美金放在锚定usd
的市场等候机遇。bitfinex进去新的提现政策，这一切都太巧了。让我不得不去联
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想。

Effective immediately, Bitfinex will charge a 3.0% fee on all external wire
withdrawal requests exceeding the following frequency and/or size limits:

1. more than 2 fiat withdrawals in any thirty day periodand/or,

2. more than $1M in aggregate in fiat withdrawals in any thirty day period.

Regular withdrawals, currently representing the requests of more than 99%
of our customers, are unaffected by this change.

往常来复盘下明天早晨的交易，11点左右开端砸盘，由于交易市场的体量不一样，
深度不一样。usdt市场和usd市场，跌的速度清楚差异。最大差异抵达百分之14。
usdt报价6000 ，usd市场报价5280。这时分之前提到的10亿美金曾经放在usd市
场的猎手机遇来了。从usd市场买币，usdt市场卖币。谁能够干这个事情？掌握着u
sdt和usd不阻碍兑换的bitfinex。你能够说那是usdt升值，大约市场低迷构成。但
是场外猖狂溢价又怎样注释呢？

这一切太巧了，不得和睦bitfinex联系起来。然后在其他资金进场受阻的状况下，b
itfinex能够从usd市场买币usdt市场卖币。逐渐把这个差价磨平。截止发文时间。u
sdt市场和usd市场差价百分之三。场外usdt暂时报价1.01美金，溢价百分之1。

控制了动摇币资金池的人才是最大的庄。单繁多个活动性限制。就足以杀死一大堆
机构。

有人问，不破不立，是牛要来了么。

我也不以为然。我们想一想，币圈最大效果不是共识，而是法币资金进场渠道。而
usdt往常一家独大摁住自己的咽喉。

随着其他波动币的兴起，进场渠道的多样化，大约牛就来了。

突然见地到缺的不是资金而是，资金进场渠道。

 主要是四个原因：

 1. BCH分叉招致BCH价格过山车，带坏了整个比特币系列的走势。而且少量的算
力被从BTC移到BCH，招致BTC交易变慢，加剧了持有人的不平安感。
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 2. USDT遭遇挤兑提现，形成市场波动币严酷缺少。

 3. STO等二级市场衍生品开拓，降低了比特币等数字货币的战略意义。

 4. 目前是技术性熊市，稍有风吹草动就可能暴涨。

 美元一开端是美金，美国政府和黄金作保证。

 比特币谁保证？

 挖矿？

 挖矿？

 挖矿？

 偷换概念。

 黄金，经过挖金矿，提炼取得黄金。黄金。

 比特币挖挖挖取得什么？

 我家小孙子，在家计算半天，爷爷奖励他十元钱。

 你搞一大堆计算机，算什么？

 荒唐。

 区块链是什么？

 应当是，例如，烟厂的某一款香烟，对应一枚硬币，这枚硬币随时可以换这款香烟
，你持有这枚硬币可以到超市买东西，超市可以用它换香烟。农民可以用它换化肥
。

 扯蛋，要这干吗？

 有，钞票就行了。

 想过几天付钱，不是有承兑吗？
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 想延迟用钱，不是有信誉卡吗？

 扯蛋的比特币。

 毫无用途。

 比特币暴涨三大原因：

 1、备受争议的比特币现金（BCH）硬叉

 2、各国监管机构对比特币及数字货币的从严监管

 3、继续下跌招致全球投资者的惊惶心境

 时隔四年之后，币圈再次迎来几大部委的联手收拾。

 9月24日下午，央行、银保监会、网信办、外汇局等十部委公布了《关于进一步防
范和处置虚拟货币交易炒作风险的通知》。

 通知指出，比特币、以太币等虚拟货币，不具有与法定货币同等的法律位置，不能
作为货币在市场下凝滞；虚拟货币相关业务活动属于合法金融活动，应坚决依法吊
销等。

 与此同时，国度发改委也公布文件，矛头直指“挖矿”：抑止任何外表“挖矿” 
，将数据中心类企业相关许愿归入征信；将虚拟货币“挖矿”活动列为淘汰类产业
，中止一切财税支撑等。

 音讯进去后，主流加密货币皆应声而跌。比特币跌破41000美元/枚，日内跌8.74
%。

 以太坊跌破2800美元/枚，日内跌11.23%。其他币种如莱特币、狗狗币等跌幅也
都不小。

 这次出台的监管政策，不只让人想起四年前的币圈“9·4禁令”。2017年9月4日，
央行等七部门曾出手正式叫停ICO融资。此后各大交易所代币价格一路下跌，数百
家小交易所开张或出海，币圈迎来一个大熊市。

 十分是在九月，十分是多个部位联手，币圈会再次迎来一场“暴风骤雨”吗？
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 实际上，自往年5月以来，国际关于虚拟货币的监管政策就在继续收紧，关于虚拟
货币挖矿和交易的打击力度也在不时加大，国际加密货币行业正在迎来一场史无前
例的监管风暴。

 有行业人士对凤凰网《风暴眼》表示：政策的动身点，除了维护一般的金融次第，
打击气氛币、传销等违法行为外，更是在‘双碳’政策的大背景下，对这种于国计
民生有益且高耗能的虚拟货币挖矿行为的闭环打击。”

十部委联手，此次监管政策有何不同？ 

 9月24日，央行等十部委公布的文件，和之前关于虚拟货币的监管政策有何不同呢
？

 世界经合组织区块链政策委员会专家王娟以为，相较于之前的文件，这次的文件在
方式上变化非常大。它是分级分类，由中央到省市，再到县乡，一层一层的去中止
分级整治，对存量增量都有不同的精细实施方法，包括对大数据园区、对高新技术
园区非常用电的核对，都是非常精细的实施措施。从财税优惠、金融政策，到中央
监管、揭露，片面的中止精细化的整治、打击，这个方式是史无前例的。

 王娟表示，特地要关心的是，以前虚拟货币挖矿被发改委从产业结构调整目录淘汰
类去除之后，这一次虚拟挖矿重新进入了淘汰类的目录。这是一个非常清楚的信号
，虚拟货币交易和挖矿在国际处于一个逐渐的，完整清退的趋向中。这个文件里特
地也提出，数据中心是不可以用于来挖矿的，所以希图在数字经济、战略新兴产业
、数据中心树立等一些比拟热点的词汇下去挖掘监管的空白地带该当是越来越小。

财经 评论员王赤坤以为：“这次打击虚拟币炒作的部委中增加了公安部、最高法、
最高检等，将相关虚拟币交易行为定性为合法金融活动，将境外交易所在境内的相
关活动也定义为合法金融活动，从事虚拟币炒作不只丧失财富还会触及立功入刑。
相关团体相关公司和相关产业链应关心、知道、了解和控制相关政策信号，延迟预
案，及时做好相关参与义务。”

 针对这次政策带来的影响，有律师以为，这次发文有“最高院”“最高检”，区别
于之前的银行、行业协会等发文，后续政策落地和各地法院判例都会有分明的价值
倾向。

 “地道从法律角度，团体层面的风险没有由于这个文件而发生变化。中心风险在于
平台方，OTC商户次之，这一点要看政策在各地落地的状况。”该律师表示。

四个月发布19条“禁令”，币圈迎来最严监管风暴 
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 假定说2021年前4个月比特币从1万多美元暴涨到6.4万美元，消灭了很多投资者心
中的财富欲火的话，那么5月以来国际继续的监管风暴，则浇灭了这把火。

 5月18日晚间，中国群众银行官微转载了中国支付清算协会、中银协和互金协会发
布的区分公告，清楚金融机构、支付机构不得展开与虚拟货币相关的业务。

 5月19日早间，内蒙古发改委也发布公告，树立虚拟货币“挖矿”企业揭露平台，
片面受理关于虚拟货币“挖矿”企业效果信访揭发。

 5月21日，国务院金融委召开第五十一次会议，特地强调“打击比特币挖矿和交易
行为，坚决防范团体风险向 社会 范围传递”。

 此后，内蒙古、云南、四川、新疆、青海等“挖矿”大省也都相继发布了打击虚拟
货币挖矿的政策。

 9月24日，央行等十部委和国度发改委也发布监管文件，抑止任何外表“挖矿”
，坚定依法吊销虚拟货币相关业务。

 据凤凰《风暴眼》不完整统计，自5月中旬以来，国务院金融委、国度发改委和央
行等十部委，以及内蒙古、云南、安徽等省份及相关机构，共发布了12条打击虚拟
货币挖矿和交易的监管政策。

 固然近些年来国际关于虚拟货币坚持了继续的严监管态度，但往年出台的监管政策
的数量之多，范畴之广，力度之大，可谓史无前例！

 从五月到九月，国际为何会掀起一场针对虚拟货币挖矿和交易行为的监管风暴呢？

 有剖析以为，原因可能有多个：一是包括防范“热钱”资金运用比特币违规进入境
；二是在DC/EP逐渐推行使用的背景下，清算规范数字货币概念和范围；三是碳中
和趋向下，比特币挖矿过于耗电等。

打击“挖矿”行为，成为监管重中之重 

 实际上，中国关于比特币等加密货币以及其衍生行业的监管一直是非常严酷的。

 早在2013年，央行等五部委就发布了《关于防备比特币风险的通知》；2017年9
月4日，央行等七部委发文，将ICO定性为合法集资，取消了逾越38家的合法虚拟
货币平台。
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 今年6月刚刚被国际货币基金组织（IMF）建议任命为IMF副总裁的央行副行长李
波，在谈到比特币等加密货币时曾表示：“比特币等加密资产是投资工具而非货币
，应接受相应监管。”

 李波以为，比特币自身不是货币，而是一种另类投资。因此，加密资产未来该当发
扬的主要作用，是作为一种投资工具或许是替代性投资。他强调，假设波动币等加
密资产能够成为普遍使用的支付处置计划的话，就需要一个愈增强有力的监管规则
，也就是说，要比比特币往常所接受的监管规则愈加严酷。

 可以看出，对于比特币等加密货币的监管，一直是清楚的。但对于“挖矿”，政策
上一直没有非常清楚规则。

 凤凰网《风暴眼》发觉，在这轮针对虚拟货币的监管风暴中，政府亮明了对“挖矿
”行为绝不容忍的态度，并且从中央部委到地方政府，打出了一套“组合拳”。

 随着国际监管政策的突然收紧，曾占到全球算力65%的中国比特币矿场，也演出了
一幕迁移出海的“大逃离”。

 5月份以来，四川、内蒙古、云南等省份已经关停了大批比特币矿场。国内一些体
量较大的矿机企业和矿场主，也继续向国外迁移。

 据中国第一家矿机上市企业“嘉楠 科技 ”微信群众号音讯，日前，嘉楠 科技
已正式封锁在哈萨克斯坦的自营挖矿业务，首批阿瓦隆矿机上架开机运转。

 卸车运往海外的阿瓦隆矿机

 据媒体报道，中国另一大矿机企业比特陆地也在6月 22 日对矿工表示，暂时停售
现货机器。此外，比特陆地已发布片面向海外转移，局部中高层员工正向海外转移
。

 中国为何要严打比特币“挖矿”？

 在这轮针对虚拟货币挖矿行为的打击清算风暴之前，中国是世界上最大的比特币挖
矿集合地，四川省更是被称为“矿都”。

 中国的“挖矿”产业终究有多大？BTC上的算力散布图显现，目前世界上最大算力
的比特币矿池，如Antpool、F2Pool、BTCC等，都位于中国，中国的算力逾越了
比特币总算力的60%。
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 在国外的社交媒体上，甚至还能看到有许多国外的比特币喜好者呼吁要突破中国在
比特币上的“算力垄断”。在2018年，知乎上还有人问“比特币算力集合在中国有
多大隐患？”

 另外，世界上最大的三家矿机企业，嘉楠 科技 、亿邦国际和比特陆地，都出世于
中国。其中嘉楠和亿邦还区分于2019年和2020年在美股上市。

 可以说，在中国，比特币挖矿曾经树立了从下游到下游的完整产业链，成为一个庞
大的产业。

 这么大的一个产业，政府为何要打掉它呢？由于，它真实太耗能了。

 此前剑桥大学另类金融核心发布数据称，比特币的总动力消耗介于40-445兆瓦时
（TWh）之间，平均统计约为130兆瓦时，比特币挖矿一年消耗的电量约与荷兰全
国用电量相当。

 由数不胜数台矿机组成的比特币矿场

 研讨还显现，约65%的加密货币挖矿活动在中国停止，而煤炭在中国动力结构中的
占比抵达60%左右。约75%的矿工使用某种可再生动力，但可再生动力在总能耗中
的占比仍不到40%。

 有行业人士对凤凰《风暴眼》表示，“在碳中和、碳达峰这样的大背景下，高耗能
的挖矿分明是与小气向相悖的，关停只是迟早效果”。

 招联金融首席研讨员、复旦大学金融研讨院兼职研讨员董希淼认为，比特币挖矿行
为，经常以“大数据项目”作为维护，诈骗地方政府支撑，消耗大量电力资源，不
契合完成“碳中和”手段方向。

 他此前在《整治虚拟货币挖矿与交易乱象迫在眉睫》文章中指出，金融管理部门应
加大对虚拟货币合法挖矿和交易活动的打击力度。对比特币挖矿项目，各地应停止
片面清算、及时关停。

 厦门大学中国动力经济研讨中心主任林伯强在接受媒体采访时也表示，虚拟货币“
挖矿”不只属于高耗能产业，而且虚拟货币对产业发展没什么贡献，基本上没有其
他有益的作用，政府对此加大打击力是合情合理的，特地是“碳中和”的大背景下
。

 林伯强认为，在打击虚拟货币“挖矿”上必需采取“一刀切”，假设不一刀切的话
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，肯定会有人钻破绽，由于虚拟货币的本钱太高了。

 世界各国态度不一，有国度将比特币当做法币

 实践上不只是中国，英国、美国、韩国等国家也都在考虑增强对加密货币的监管。

 今年8月，日本最高金融监管机构将加密货币交易商视为反洗钱计划的一局部；日
本FSA也考虑实施更严厉的加密货币法规。

 韩国、新加坡等对加密货币相对严惩的国家，也都在增强对比特币等加密货币的监
管力度，打击洗钱等行为。今年6月，墨西哥财长表示，墨西哥金融系统制止使用
加密货币。

 今年5月24日，美联储理事布雷纳德表示，在坚持平安的央行货币作为基础的状况
下，具有协作的空间，不时改善加密货币监管框架是非常次要的，监管框架该当随
着加密货币汇率的发展而变化，与美联储相比，其他监管机构可能在加密货币范畴
发扬更大的作用。

 包括美联储在内的美国相关机构一直对加密货币持慎重和严厉监管的态度，包括制
裁因涉嫌网络攻击和洗钱的加密货币交易所SUEX等。

 但与此同时，也有一些国家比照特币等加密货币封锁了怀抱。今年6月，中美洲国
家萨尔瓦所就经过了比特币法案，发布将比特币作为国家法币。

 9月7日，萨尔瓦多的比特币法案正式失效，萨尔瓦多也因此成为世界上首个采用
比特币作为法定货币的国家。凤凰网《风暴眼》了解到，目前麦当劳、星巴克、必
胜客以及外地的一些商店，都已经可以用比特币停止消耗支付。

 近日，据乌克兰媒体报道，乌克兰最高拉达(乌克兰议会)经过了虚拟资产法案，加
密货币等虚拟资产在该国正式合法化。不过与萨尔瓦多不同，乌克兰的法案规则虚
拟资产在该国不得作为支付手段，但公民可以合法地持有以及交易。

 比特币终究是“数字黄金”还是骗局？

 从2020年下半年开始，币圈持续的暴跌接收了许多散户投资者涌入币圈，一些瞄
准“新韭菜”的各种山寨币、气氛币项目也少见多怪。可以说，牛市之下乱象丛生
。

 固然监管的达摩克利斯之剑已经落下，有人惧怕逃离的同时，也有贪心者据守“信
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仰”。更多的人可能依然充溢疑问：比特币究竟是不是骗局？还能够持续投资吗？

 北京大学汇丰商学院经济学教授，国家高端智库中国深圳剖析开拓研讨院院长樊纲
在接受凤凰网 财经
采访时表示，比特币就是一场赌博，“你输了，就会输得很惨”。

 如是金融研讨院院长管清友认为，不要把比特币当作一夜暴富的事，你可以去尝试
这种所谓的资产波动、体会这个市场，但是自己如今这种抗风险才干，我不建议自
己所谓去高杠杆投资，因为你无法控制这样的风险。大约你运气极好，，但从投资
概率下去讲，很难赚到钱，因为这是高杠杆、高波动的资产，大部分人都是泡沫。

 今年5月，清华五道口金融学院副院长张晓燕接受凤凰网 财经 采访时表示，很支
撑目前对于比特币等虚拟货币的监管政策，监管政策是在维护散户投资者的血汗钱
。

 张晓燕表示，央行发行的数字货币和比特币等“虚拟货币”在实质上是不同的。提
到目前热议的比特币等“虚拟货币”，她表示，首先，据2018年统计，比特币25-
30%的交易场景是非法的。再者，“虚拟货币”的交易缺少有效监管，其价格冗杂
被布置，招致价格忽上忽下，波动猛烈。

 “我很支持目前对于比特币等虚拟货币的监管政策，这些政策是为了维护中小投资
者”，她说，中国的散户数量很多，中小投资者的特性是金融知识少，对虚拟货币
的了解不够深化。监管政策是在维护散户投资者的血汗钱。

[权益编辑：刘玉芳 PF012] 

 比特币大跌引热议，而如今马斯克称特斯拉暂停使用比特币支付后，让很多人觉得
币圈有点被带崩了的节拍。目前，很多虚拟货币都在暴跌，很分明马斯克已经套现
了，而大局部人照旧是韭菜被各大状况，最后说一句，投资有风险，理财需慎重。

 一、比特币大跌有什么影响2021? 

 首先说明一个点。国内是不支持比特币类的数字货币交易。虽说具有部分投资者借
助渠道在国外投资数字货币，但部重量不大。国内投资者的丧失都是自担，所以说
在比特币假设出现崩盘的话，国内社会的影响简直没有，可能有部分投资者心态不
好具有轻生的可能，但究竟为少数。

 再说国外，国外比特币的小头目前都是机构或许大额投资者，目前第一名是中本聪
。比特币目前具有期货、ETF等正轨通道。整个数字货币市场目前总市值20000亿
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美金不到，一半多是比特币。量部分不大，假定比特币在交易中心崩盘大幅下跌，
短期崩盘不会影响过大。而且基于稀缺性和特地实质（投机、洗钱），比特币具有
崩盘的概率也不大。除非次要经济体都制止数字货币交易。那时社会倒是会出现一
些骚动。究竟手头的钱没价值了，重度投入的投资者可能会走极端。

 二、2021年币圈可能崩盘吗 

 1、任何炒作都会崩盘，古有十七世纪荷兰郁金香泡沫，近代有藏獒炒作、兰花、
普洱茶等等炒作，最终结局都是一地鸡毛，炒作的东西简直一文不值；

 2、本质下去说，比特币是反人类的东西，因为消耗了大量的珍贵动力，占用了大
量的资源，而实践上是一无用途。这样的东西肯定最终肯定会消逝

 3、炒比特币的人，基本上都是小众有闲钱的人群在玩。还少见人卖房子或许杠杆
去炒作，更没有听说过谁因此跳楼。炒比特币更像是文娱或者买彩票，不像是正儿
八经的投资。

 因此，部分上看，假设比特币解体，不至于形成什么惊涛骇浪的影响。大玩家马斯
克最近注资几十亿美金买比特币，崩盘了对他影响似乎也是九牛一毛。

 结论:比特币不是往常百姓家的东西，不想去了解比特币，也不会玩比特币。

 三、如何看待马斯克发推特称特斯拉暂停使用比特币 

 A1持有B，A1是B的利益相关方。B因为A1的的影响而猛烈波动，A1对b有价值上
的影响。因此，作为可以对B施加影响的利益相关方。在毫无监管（任何意义）的
情况下，会发生什么呢。当然，大部分投机者都会认为自己是吃肉的，被啃掉肉的
绝不对是自己。
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